

Manuel Bartlett Díaz

Formación académica y cátedra.

Licenciado en Derecho; en la Université Paris 2, estudio de Posgrado en Derecho Público y en Inglaterra, en donde cursó un Diplomado en Administración Pública en la Universidad Victoria de Manchester.

Fue catedrático de la Facultad de Derecho de la que fue su casa de estudios.

Funciones en la Administración Pública.

Cuenta con una larga trayectoria en la Administración Pública Federal y al frente del Gobierno del Estado de Puebla, lugar de su nacimiento.

Fue Secretario de Gobernación durante el período presidencial de 1982 a 1988.

Durante el período Presidencial que inició en 1988, fue el Secretario de Educación Pública.

Puestos de elección popular.

En 1993 fue declarado Gobernador Constitucional del Estado de Puebla, para el período que concluyó en 1999.

En el año 2000, fue electo Senador de la República por el Estado de Puebla, cargo en el que se distinguió por la firme defensa que mantuvo, en la máxima tribuna del país, de temas trascendentales para la Nación, como la propiedad nacional de petróleo, la exclusividad del Gobierno en la generación y distribución de energía eléctrica y la apertura y democratización de los medios electrónicos de comunicación.

Principios de acción

Manuel Bartlett Díaz ha sustentado la tesis de que la responsabilidad esencial del Estado estriba en ofrecer seguridad y oportunidades concretas de vida digna y productiva a todos los mexicanos.

De 2007 a la fecha, ha mantenido una clara posición de independencia y libertad de pensamiento, en actividades como colaborador del periódico "El Universal", en programas de televisión como la serie intitulada "Acentos" de la televisión veracruzana, que condujo a lo largo de más de cuarenta emisiones y un gran número de entrevistas y conferencias en diversos foros.